

Neue Kampfrichter für die Leichtathletik

Vierzehn Leichtathletikfreunde, davon neun vom TV Bad Kötzing, unterzogen sich der Ausbildung zum Kampfrichter für die Leichtathletikwettbewerbe. Bereits am 1.3. fand die theoretische Grundausbildung in der Pfingststube in Bad Kötzing statt. Dabei wurde den Teilnehmern vom Bezirksvorsitzenden Josef Zwickenpflug und dem Kampfrichterlehrwart des Bezirks, Josef Zweck aus Regensburg alle wichtigen Regeln in der Leichtathletik aufgezeigt und sie mussten zum Abschluss einen Fragebogen darüber ausfüllen.

Die praktische Ausbildung, vor allem die Sicherheitsaspekte wurden dann am Sonntag auf dem Schulsportplatz in Bad Kötzing vermittelt.



Damit verfügt der Kreis Süd wieder über vierzehn neue Kampfrichter, die dann bereits am 3. Mai bei den Kreismeisterschaften in Bad Kötzing ihren ersten offiziellen Einsatz haben.